
Chers soutiens de la cause (The English version is just after the French version)Face à la tragédie qui touche Acapulco au
Mexique après le passage dévastateur de l'ouragan Otis, nous, membres de l'association OLA 24, ressentons profondément
la douleur de la perte de vies humaines. Notre solidarité s'étend à tous les habitants de cette région durement touchée. La
complexité de la récupération d´Acapulco requiert une mobilisation urgente. Nous ne pouvons permettre que la situation
actuelle des habitants s'aggrave davantage. En tant qu'êtres humains, il nous incombe de contribuer à cet effort d'urgence
humanitaire. Nous nous trouvons à un moment critique où notre solidarité et notre action immédiate sont cruciales. C'est
pourquoi nous lançons une campagne de collecte de fonds pour financer trois programmes d'assistance sur le
terrain:https://m.facebook.com/story.php?story_fbid=pfbid0wmx9WCpuwKPutDVR2GDXYG5nRnKrUbZM1WSmfVB67MMkiQ64UbWgAQgMiyk2BMbel&id=100043184076110  Chaque
contribution que vous apportez est un acte de solidarité qui sauvera des vies et participera à la reconstruction des
communautés durement éprouvées. Votre soutien financera des programmes ciblés visant à aider les populations les plus
vulnérables et à revitaliser l'économie locale. Ensemble, nous pouvons faire une différence significative dans la vie de ceux
qui en ont le plus besoin. Merci de vous joindre à nous dans cette noble cause.L'équipe d'OLA 24 Rebuild Together: Vital
Support for Acapulco After the Devastation of Hurricane Otis!Dear supporters of the cause,Faced with the tragedy affecting
Acapulco, Mexico, after the devastating passage of Hurricane Otis, we, members of the OLA 24 association, deeply feel the
pain of the loss of human lives. Our solidarity extends to all the residents of this hard-hit region.The complexity of Acapulco's
recovery calls for urgent mobilization. We cannot allow the current situation of the residents to worsen further. As humans, it is
our duty to contribute to this humanitarian emergency effort.We are at a critical moment where our solidarity and immediate
action are crucial. That is why we are launching a fundraising campaign to fund three on-the-ground assistance
programs:https://m.facebook.com/story.php?story_fbid=pfbid0wmx9WCpuwKPutDVR2GDXYG5nRnKrUbZM1WSmfVB67MMkiQ64UbWgAQgMiyk2BMbel&id=100043184076110 Every
contribution you make is an act of solidarity that will save lives and contribute to the rebuilding of severely affected
communities.Your support will fund targeted programs aimed at helping the most vulnerable populations and revitalizing the
local economy.Together, we can make a significant difference in the lives of those who need it most.Thank you for joining us
in this noble cause.The OLA 24 Team     
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